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安徽蓝天拍卖有限公司
司法拍卖公告

受委托，我公司定于2013年2月7日上午10
时在合肥市产权交易中心以“网络电子竞价“的
方式进行公开拍卖，现公告如下：

一、拍卖标的：合肥市望江西路198号华府骏
苑7幢2702室（产权证号：合蜀字第140062194
号）拍卖，建筑面积：119.23平方米,参考价：76.83
万元。

二、看样地点及时间：标的所在地，自公告之
日起至2013年2月6日止。

有意竞买者须于2013年2月6日17时前，通过
本单位（本人）帐户以电汇、转帐的形式向指定帐户
（收款单位：合肥市产权交易中心；开户银行：光大银
行阜南路支行；帐号：087670120100330005096）
汇入竞买保证金人民币4万元，以银行到帐为准。并
携带相关材料到合肥市阜阳路17号合肥招标投标中
心517室办理申请登记手续（具体要求见合肥市产权
交易中心网站《合肥市望江西路198号华府骏苑7幢
2702室司法拍卖公告》，网址：www.hfztb.cn）。

公司地址：合肥市瑶海区胜利路51号秀珍大
厦A座18楼

联系人：金宗锋 联系电话：18956043056
安徽蓝天拍卖有限公司

2013年1月24日

安徽安兴高科技有限责任公司79.4%股权
转 让 公 告

受安徽安兴联合总公司、安徽安兴装饰设计工程有限责任公司和上海安兴实业总
公司委托，安徽省产权交易中心对其持有的安徽安兴高科技有限责任公司79.4%股权
进行公开挂牌转让。具体公告如下：

一、转让标的企业基本情况
1、转让方：安徽安兴联合总公司

安徽安兴装饰设计工程有限责任公司
上海安兴实业总公司

2、转让标的：安徽安兴高科技有限责任公司79.4%股权
3、转让标的企业基本情况
详见本中心网站www.aaee.com.cn）

二、转让标的企业股权构成情况
安徽安兴装饰设计工程有限责任公司 50%股权
上海安兴实业总公司 15%股权
安徽安兴联合总公司 14.4%股权
吴问国 17%股权
柯玉龙 2.4%股权
陈正平 1.2%股权
三、内部决策、行为批复情况：本次转让行为已经内部决策，并得到安徽省国资委批

准（皖国资产权函[2011]849号）。
四、转让标的企业资产评估备案情况：详见本中心网站www.aaee.com.cn）
五、受让方基本条件：详见本中心网站www.aaee.com.cn）
六、公告期限：自公告之日起20个工作日。
七、挂牌价格：人民币794万元。
八、受让登记：详见本中心网站www.aaee.com.cn）
九、交易方式：公告期内，如只产生一个意向受让方，在不改变挂牌条件的前提下，

采取协议方式撮合交易；如产生两个或两个以上意向受让方，采用竞价方式撮合交易。
十、特别事项说明
详见本中心网站www.aaee.com.cn）
十一、联系方式
联 系 人：朱女士
联系电话：0551—2871617
传 真：0551—2871600
特此公告。

安徽省产权交易中心
二〇一三年一月二十四日

省人大“一号议案”关注巢湖
“目前，巢湖流域生态保护

工作和环巢湖生态旅游区建设

已全面启动，保护和开发巢湖生

态资源是一个长期艰巨的重大

使命，建议省人大尽快出台《巢

湖流域管理条例》”。昨日，记者

从省十二届人大一次会议获悉，

由合肥代表团吴锐等26名代表

提出的“关于制定《巢湖流域管

理条例》加强巢湖流域生态保护

的议案”被定为今年人代会的

“一号议案”。

在区划调整之后，合肥承担

起治理巢湖的重任，设立了安徽

省巢湖管理局。 巢湖管理局从

筹备到正式挂牌以来，其作用已

初步显现。但由于巢湖流域管

理执法之前只能参照国家水法，

缺少针对性强的执法依据；流域

内各级政府和省市相关部门之

间还存在职责界定不清等问题，

巢湖管理局的处境有些尴尬。

巢湖管理局环境保护监测站副

站长刘刚介绍，监测站属于巢湖

管理局环保处下属的二级机构，

但目前他们还承担着原地级巢

湖市监测站的职能，只负责监测

巢湖的东半湖，西半湖由合肥环

保局负责，这样，巢湖管理局对

于整个巢湖的水质监控情况就

不能全面掌握。

26名代表联名建议，要建立

健全巢湖污染综合治理的地方

性法规，抓紧出台《巢湖流域管

理条例》，同时，修订《巢湖流域

水污染防治条例》，为巢湖水污

染防治提供法律依据，同时要坚

持有法必依，执法必严，违法必

究，对污染水环境的违法行为，

进行严惩。

昨日，记者从省十二届人大

一次会议获悉，在“一号议案”出

炉的同时，“一号建议”也已确定。

据悉，今年人代会的第一号

建议关注了铜陵县行洪区。该

建议由铜陵代表团刘杰莲代表

提出，其建议解除铜陵县胥坝

乡、老洲乡行洪区，并给予政策

和资金支持，帮助实施堤防加固

工程。

省人大“一号建议”关注铜陵行洪区

李皖婷 俞宝强 祝亮 王玉 沈娟娟 赵莉 李超钰 程兆

发展不比GDP
比的是城乡居民收入

“现在安徽的GDP已经比北

京高了。”来自岳西的基层代表

周东明第一个发言。

“北京和安徽发展环境不一

样，不能这么比。再说我们不讲

GDP，而是要比比效益有多好，

比比城乡居民收入到底增长多

少。”张宝顺的话，充满了浓浓的

民生味。

今后五年，我省城乡居民人

均收入将比 2012年翻一番，收

入分配差距缩小，共同富裕进程

加快，人民群众安居乐业。

把皖南
打造成安徽后花园

在今年《政府工作报告》中，

特别提到了在今后五年，生态强

省建设要取得重要进展。对此，

张宝顺有自己的理解。

“我们的皖南地区很美，就

利用这个资源做旅游产业，抓住

战略机遇，争取打造成美丽中国

的先行示范区。做好了，在安徽

乃至全国都是生态建设的范

本。”张宝顺说，生态环境做好

了，加上未来城际铁路加密，皖

南地区就可以成为安徽宜居的

后花园。

在张宝顺看来，这个后花园

不仅安徽人愿意去，外地人也愿

意去。“北京雾霾不见天日，大家

肯定愿意到二三线、生态优美的

城市来。”

书记遭遇代表“抢话筒”

安庆团59名代表一个不少，

每个人都想跟张宝顺“直接交

流”，这就难免有代表“抢”不到

话筒。代表詹灵芝就在一次

“抢”话筒中落了下风，不得不在

张宝顺最后的点评中，抢了一次

他的“话筒”，“插”了一句，反映

了一个实际问题。

“代表们反映的问题，包括

望江县没有高速公路等问题，省

里都会考虑。不怕现在落后，安

徽以前也落后，现在一样发展得

好。”张宝顺的话，无疑给安庆代

表团的代表们吃了一颗“定心

丸”。

昨日上午，省十二届人大

一次会议合肥代表团现场。

“下面有请李斌省长做重

要讲话。”当主持人准备循例介

绍时，省长李斌会心一笑，“不

是什么重要讲话，今天就是到

这里来和合肥代表团的代表们

一起审议报告。”

安徽未来发展
省长给合肥“加压”

都说合肥是全国完整拥有

一个大湖的城市，李斌开玩笑

地说：“现在很多城市都羡慕合

肥，合肥的地域面积已经超过

大武汉了。”

李斌还给现场的代表们算

了一笔账：“如果生产总值五年

后翻一番，每年都要保持11%

的增长速度，安徽基本上还是

得小跑的速度，这个跑要稳还

要协调。”

身为安徽的省会城市，李

斌省长现场“加压”，“希望合肥

能继续走在全省前列，为全省

经济社会持续协调较快发展作

出更大贡献，率先建成小康社

会。”

巢湖治理
省长称“义不容辞”

跟很多人一样，省长李斌

很关注巢湖治理的相关情况，

她将自己的亲身经历分享给合

肥团的代表。

“大约半个月前我到中庙

去，渔民们在卖一种浑身透明

的小鱼，20多元一斤，我就买

了 10元的。”正在琢磨着应该

怎么把这些小鱼做成美味佳肴

时，一旁有人就在悄悄提醒李

斌：巢湖水质怎么样？买这么

多鱼能不能吃？

李斌很肯定地回答：“没

事，这巢湖边的人祖祖辈辈都

在吃。”

李斌现场透露，安徽正紧

锣密鼓地推进引江济淮（巢）这

个大工程，“今年争取把规划批

完。”

市场星报、安徽财经

网联合推出，手机扫二维

码，就可以及时掌握省两

会全景信息。

扫二维码
看两会全景

“嚯，这么多人，看来是个大团呀！”昨天上午10点半，省委书记张

宝顺步入省十二届人大一次会议安庆代表团分组审议的会场，就发出

感叹。谈到社会发展，“我们不看GDP比人家高多少，我们看的是城

乡居民收入增长了多少。”张宝顺的点评充满浓浓的民生味。

省委书记张宝顺：

不比GDP
咱比收入

省长李斌：

我来审议报告
不做重要讲话


